

Pressemitteilung vom 22.06.2018

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Christina Leimbeck
Telefon: 08071 / 101-126
eMail: christina.leimbeck@sparkasse-wasserburg.de

Wasserburger Nationenfest

Sparkasse Wasserburg spendet 500,00 Euro an Rio Konkret.

Das Wasserburger Nationenfest feiert in diesem Jahr sein 25. Jubiläum. Der Verein Rio Konkret hat das Nationenfest 1993 ins Leben gerufen um mit dem Fest die gegenseitige Toleranz und den Zusammenhalt der Menschen zu stärken. Auch in diesem Jahr unterstützt die Sparkasse Wasserburg den Verein Rio Konkret bei der Ausrichtung des Wasserburger Nationenfestes mit einer Spende in Höhe von 500,00 Euro.



Foto von links: Robert Obermayr, Bernhard Brosig, Christian Peiker und Sylvia Hampel von Rio Konkret; Robert Minigshofer, Abteilungsleiter Marketing/eBusiness der Sparkasse Wasserburg.